
ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO OESTE

Nº de Acta: 8

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 25 Octubre 2021

Hora inicio/fin: 19:30 / 20:50

Lugar: Tenencia Alcaldía Oeste

Miembros asistentes:

D. José Luís López Ibáñez
Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. Vicent Francesc Sales Mateu
Dª. Marinela Mónica Barabás
Dª. Lorena Bachero Colomer
D. Casto Moya Macias
D. Pascual Barreda Martínez
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Francisco Martínez Gómez
Dª. Concepción Guillamón Albalate
Dª. Rosa Lidón Ejarque Gual

M  iembros ausentes:  

Dª. Irene Gómez Santos
D. Pedro Bermúdez Bolos

Presidente (PSOE)
Vicepresidenta (Compromís)
Concejal (P Popular)
Vocal (Alcaldía)
Vocal (Alcaldía)
Vocal (PSOE)(*)
AVV Ctra. Borriol, Roser y ady.
AVV El Saboner
AVV Gpo.S José Obrero, C Alcora y ady
AVV La Choquera
AMPA Ceip Vicente Artero 

Vocal (Podem-Esquerra Unida)
AVV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora (*)

EXCUSA AUSENCIA (*)

Secretaria:
Yolanda Bayot Edo

Por la Presidencia se declara abierta la sesión, procediéndose a tratar el orden del 
día establecido:  

  1º.-  APROBACIÓN  DE  LA ACTA DE  LA JUNTA DEL DISTRITO  OESTE 
CELEBRADA EL 4 DE OCTUBRE DE 2021.

Se aprueba el  acta ordinaria de la  Junta del  Distrito  Oeste celebrada el  4  de 
octubre de 2021, por unanimidad de los miembros de la Junta.
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2º.- INFORME DEL PRESIDENTE.

El  Sr  Presidente  informa que  mañana,  día  26  de  octubre  de 2021,  tiene  una 
reunión con el Gerente y una Responsable de Atención Primaria de Sanidad, para hablar 
sobre las fechas de apertura de los centros de Salud del Grupo Reyes y San Lorenzo. Al 
mismo tiempo aporta el proyecto de construcción del nuevo centro de salud de Benadresa. 
Se compromete a que nada más sepa la fechas informará a los vecinos.

3º.- RESOLUCIÓN DE PROPUESTAS.

Se leen las resoluciones de propuestas anteriores por parte de los Negociados de 
Movilidad e Infraestructuras.

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

El Sr. José Vte. Álvarez, representante de la AVV El Saboner, insiste en que es 
necesario poner una solución a la salida del Centro Comercial La Salera, recayente a la 
Cuadra  La  Salera,  dado  que  es  peligroso  porque  los  vehículos  que  salen  del  Centro 
Comercial, no respetan la señal y giran a la izquierda cuando está prohibido con una señal 
vertical que lo indica, además incluso transporte público.

En la Cuadra de la Salera hay dos arboles que no están y no se han repuesto.

Solicitan nuevamente reunión con el Concejal Jorge Ribes.

Desde el Grupo Rosario hasta San Lorenzo hay dos socabones que es necesario 
su reparcheo.

Comenta que urge la limpieza del alcantarillado y los imbornales de las calles 
Cinctorres y Canet Lo Roig.

La Sra. Lorena Bachero, Vocal de Alcaldía, comenta que en el acta anterior no 
consta la petición de limpieza y vallado de un solar en la calle Espadilla, por parte de la 
Secretaria, se le informa que está detallado en el Acta del Consejo de Distrito Oeste, en 
sesión celebrada el 4 de octubre de 2021.

Informa que en el Puente Europa han saltado dos placas de luz del suelo, en el 
paso de peatones, a lo que el Presidente informa que es conocedor.

Comenta que en el mismo Puente Europa, a la altura del semáforo nuevo hay un 
bache que es peligroso, sobre todo para las motos que circulan por allí.

El Sr. Francisco Martínez Gómez, representante de la AVV Gpo.S José Obrero, 
C Alcora y ady, pregunta si en la Plaza de la Era se puede pintar con algún dibujo la pared 
medianera de TAU.

En la misma Plaza de la Era, donde están los columpios, hay un bordillo que la 
gente tropieza con mucha facilidad, solicita que se estudie la opción de poder sustituirlos, 
como por ejemplo rellenar de zahorra o quitarlos. 

Solicita que se limpie el alcantarillado y los imbornales  de la calle Pintor Murillo y 
calle Pintor Zurbarán. 
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Pide que se quite un soporte de hierro (anclaje de contenedor de basura) que hay 
al lado de la parada de autobús, en la misma Carretera Alcora (Grupo San Jose Obrero – 
Restaurante  Casa  Laura)  y  se  coloque  entre  el  Restaurante  Casa  Laura  y  Talleres 
Marquez.

El Sr. Vicent Francesc Sales, Concejal (P Popular), solicita información sobre la 
apertura de los Centros de Salud.

Comenta al igual que Lorena Bachero, que en el Puente Europa, en el paso de 
peatones, se han quitado dos placas de luz.

El  Sr. Pascual Barreda, representante de la  AVV Grupo Roser, Ctra Borriol y 
adyacentes, reitera la petición de un Camino Escolar, desde el paso de peatones que hay 
en la Carretera Borriol (Grupo Roser), hasta el IES Bovalar, CP. Manel García Grau i Vicent 
Marçà.

Solicita que en el paso de peatones de la Ctra. Borriol (Grupo Roser) se instale un 
sistema de frenado o un semáforo con botón.

En la  Cuadra Segona,  dirección Camí dels  Mestrets,  solicita  que se coloquen 
paneles reflectantes dado que en horario nocturno sean más visibles y evitar así colisiones.

Informa que en la obra realizada recientemente en el Camí Mestrets está muy mal 
ejecutada, dado que han roto el asfalto. Indica que no tiene inconveniente en hablar con el 
técnico director de la obra e indicarle las incidencias detectadas.

En el Centro Cívico, en la puerta de entrada hay un cristal que está a punto de 
caer e informa que hay un listón de aluminio que falta, lo que hace que el cristal peligre.

Reitera que se abrió un SMC solicitando la limpieza del tubo colector en la entrada 
del Camí Collet. Éste está lleno de tierra y esto hace que el tubo no trague como debería 
hacerlo. Pasa lo mismo en la Carretera Alcora, a la altura de la nave donde se podían 
realizar carreras de karts.

En la Cuadra Natora, en la Rotonda de la Silla, hacia el Río Seco, solicita que se 
corte la hierba que crece en los arcenes.

En  la  Carretera  Borriol,  a  la  altura  del  Grupo  San  Roque,  había  un  panel 
informativo que debido a un accidente todavía no lo han repuesto, ocurre lo mismo con una 
papelera y una farola, que tampoco las han sustituído.

Reitera la petición de un baño en la Plaza Jaime Ribes y en la Rotonda de la Silla, 
ya que es una zona de paso donde la gente pasea de forma continuada.

La Sra. Concepción Guillamón, representante de la AVV La Choquera, solicita 
información acerca de la documentación que tienen que aportar los vecinos para iniciar la 
tramitación de urbanización de la Choquera.

Reitera la petición de reunión con el Concejal Jorge Ribes.

En la plaza de la Urbanización, informa que hay un muro por lo que solicita que se 
vuelva a pintar con algún dibujo.
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Reitera la instalación de un baño.

Reitera la petición de que la limpieza de las calles sea de forma más regular.

Solicita la instalación de aparatos de gimnasia.

Solicita  nuevamente  la  retirada  de  los  neumáticos,  dado  que  es  un  nido  de 
avispas.

La  Sra.  Rosa  Lidón  Ejarque,  representante  de  AMPA Ceip  Vicente  Artero 
solicita una mejora de la calle Gátova, dado que da a la entrada del colegio Vicente Artero 
y toda la calle está en muy malas condiciones, de limpieza, de iluminación y de mobiliario 
en mal estado.

Solicita información acerca de un expediente de Orden de Ejecución,  sobre la 
limpieza  de  la  parcela  colindante  al  colegio,  dado  que  está  llena  de  vegetación.  La 
Secretaria de la Junta le informa que al no recoger la notificación el propietario de dicha 
parcela ésta se ha publicado, por lo que tendrán que esperar un tiempo para que se pueda 
ejecutar subsidiariamente.

Solicita  que en las  calle  Cronista  Muntaner  y  calle  Pintor  Sorolla  se  revise  la 
iluminación, dado que la luz que hay es muy tenue.

Y no habiendo mas asuntos que tratar,  se levanta la sesión, siendo las  veinte 
horas  y  cincuenta minutos,  extendiéndose  de  ella  la  presente  acta,  que  firman  el 
Presidente y la Secretaria de la Junta, en el lugar y fecha al principio expresados.
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ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRICTE OEST

Núm. d'Acta: 8

Caràcter de la sessió: Ordinària

Data de la sessió: 25 d’ Octubre de 2021

Hora inicie/fi: 19:30 / 20:50

Lloc: Tinença Alcaldía Oest

Membres assistents:

D. José Luís López Ibáñez
Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. Vicent Francesc Sales Mateu
Dª. Marinela Mónica Barabás
Dª. Lorena Bachero Colomer
D. Casto Moya Macias
D. Pascual Barreda Martínez
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Francisco Martínez Gómez
Dª. Concepción Guillamón Albalate
Dª. Rosa Lidón Ejarque Gual

M  embres   ausents:  

Dª. Irene Gómez Santos
D. Pedro Bermúdez Bolos

President (PSOE)
Vicepresidenta (Compromís)
Concejal (P Popular)
Vocal (Alcaldía)
Vocal (Alcaldía)
Vocal (PSOE)(*)
AVV Ctra. Borriol, Roser y ady.
AVV El Saboner
AVV Gpo.S José Obrero, C Alcora y ady
AVV La Choquera
AMPA Ceip Vicente Artero 

Vocal (Podem-Esquerra Unida)
AVV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora (*)

EXCUSA ABSÈNCIA (*)

Secretària:
Yolanda Bayot

Per la Presidència es declara oberta la sessió, procedint-se a tractar l'ordre del dia 
establit:  

  1r.-  APROVACIÓ  DE  L'ACTA  DE  LA  JUNTA  DEL  DISTRICTE  OEST 
CELEBRADA EL 25 D’ OCTUBRE DE 2021.

S'aprova l'acta ordinària de la Junta del Districte Oest celebrada el 4 d’ Octubre de 
2021, per unanimitat dels membres de la Junta.
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2n.- INFORME DEL PRESIDENT.

El Sr President informa que demà, dia 26 d'octubre de 2021, té una reunió amb el 
Gerent  i  una Responsable  d'Atenció  Primària de Sanitat,  per  a  parlar  sobre  les  dates 
d'obertura dels centres de Salut del Grup Reyes i San Llorenzo. Al mateix temps aporta el 
projecte de construcció del nou centre de salut de Benadresa. Es compromet que tot just 
sàpia la dates informarà els veïns.

3°.- RESOLUCIÓ DE PROPOSTES.

Es  lligen  les  resolucions  de  propostes  anteriors  per  part  dels  Negociats  de 
Mobilitat i Infraestructures.

4°.- PRECS I PREGUNTES.

El Sr. José Vte. Álvarez, representant de l'AVV El Saboner, insistix en el fet que 
és necessari posar una solució a l'eixida del Centre Comercial La Salera, que dóna a la 
Quadra La Salera, atés que és perillós perquè els vehicles que ixen del Centre Comercial, 
no respecten el senyal i giren a l'esquerra quan està prohibit amb un senyal vertical que ho 
indica, a més inclús transport públic.

En la Quadra de la Salera hi ha dos arbores que no estan i no s'han reposat.

Sol·liciten novament reunió amb el Regidor Jorge Ribes.

Des del Grup Rosario fins a San Lorenzo hi ha dos socabons que és necessari el 
seu repartxeo.

Comenta  que  urgix  la  neteja  del  clavegueram  i  els  embornals  dels  carrers 
Cinctorres i Canet Lo Roig.

La Sra.  Lorena Bachero,  Vocal d'Alcaldia,  comenta que en l'acta anterior no 
consta  la  petició  de  neteja  i  tanca  d'un  solar  en  el  carrer  Espadilla,  per  part  de  la 
Secretària, se li informa que està detallat en l'Acta del Consell de Districte Oest, en sessió 
celebrada el 4 d'octubre de 2021.

Informa que en el Pont Europa han botat dos plaques de llum del sòl, en el pas de 
vianants, a la qual cosa el President informa que és coneixedor.

Comenta que en el mateix Pont Europa, a l'altura del semàfor nou hi ha un clot  
que és perillós, sobretot per a les motos que circulen per allí.

El Sr.  Francisco Martínez Gómez, representant de l'AVV Gpo.S José Obrer, C 
L'alcora i ady,  pregunta si en la Plaça de l'Era es pot pintar amb algun dibuix la paret 
mitgera de TAU.

En la mateixa Plaça de l'Era, on estan les engrunsadores, hi ha un rastell que la 
gent entropessa amb molta facilitat, sol·licita que s'estudie l'opció de poder substituir-los, 
com per exemple omplir de llast o llevar-los. 

Sol·licita que es netege el clavegueram i els embornals  del carrer Pintor Murillo i 
carrer Pintor Zurbarán. 
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Demana que es passada un suport de ferro (ancoratge de contenidor de fem) que 
hi ha al costat de la parada d'autobús, en la mateixa Carretera L'alcora (Grup SAN Jose 
Obrer – Restaurant Casa Laura) i es col·loque entre el Restaurant Casa Laura i Tallers 
Marquez.

El  Sr.  Vicent  Francesc  Sals,  Regidor (P Popular),  sol·licita  informació  sobre 
l'obertura dels Centres de Salut.

Comenta igual que Lorena Bachero, que en el Pont Europa, en el pas de vianants, 
s'han llevat dos plaques de llum.

El  Sr.  Pascual  Barreda,  representant  de  l'AVV Grup  Roser,  Ctra  Borriol  i 
adjacents, reitera la petició d'un Camí Escolar, des del pas de vianants que hi ha en la 
Carretera Borriol (Grup Roser), fins a l'IES Bovalar, CP. Manel García Grau i Vicent Marçà.

Sol·licita que en el pas de vianants de la Ctra. Borriol (Grup Roser) s'instal·le un 
sistema de frenada o un semàfor amb botó.

En la Quadra Segona, direcció Camí dels Mestrets, sol·licita que es col·loquen 
panells reflectors atés que en horari nocturn siguen més visibles i evitar així col·lisions.

Informa que en l'obra realitzada recentment en el Camí Mestrets està molt mal 
executada, atés que han trencat l'asfalt.  Indica que no té inconvenient a parlar  amb el 
tècnic director de l'obra i indicar-li les incidències detectades.

En el Centre Cívic, en la porta d'entrada hi ha un vidre que està a punt de caure i  
informa que hi ha un llistó d'alumini que falta, la qual cosa fa que el vidre perille.

Reitera que es va obrir un SMC sol·licitant la neteja del tub col·lector en l'entrada 
del Camí Collet. Este està ple de terra i açò fa que el tub no engula com hauria de fer-ho. 
Passa el mateix en la Carretera L'alcora, a l'altura de la nau on es podien realitzar carreres 
de karts.

En la Quadra Natora, en la Rotonda de la Silla, cap al Riu Sec, sol·licita que es 
talle l'herba que creix en les voreres d'emergència.

En  la  Carretera  Borriol,  a  l'altura  del  Grup  SAN  Roque,  hi  havia  un  panell 
informatiu que a causa d'un accident encara no ho han reposat, ocorre el mateix amb una 
paperera i un fanal, que tampoc les han substituït.

Reitera la petició d'un bany en la Plaça Jaime Ribes i en la Rotonda de la Cadira, 
ja que és una zona de pas on la gent passeja de forma continuada.

La  Sra.  Concepció Guillamón,  representant  de l'AVV La Choquera,  sol·licita 
informació sobre la documentació que han d'aportar els veïns per a iniciar la tramitació 
d'urbanització de la Choquera.

Reitera la petició de reunió amb el Regidor Jorge Ribes.

En la plaça de la Urbanització, informa que hi ha un mur pel que sol·licita que es 
torne a pintar amb algun dibuix.
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Reitera la instal·lació d'un bany.

Reitera la petició que la neteja dels carrers siga de forma més regular.

Sol·licita la instal·lació d'aparells de gimnàstica.

Sol·licita novament la retirada dels pneumàtics, atés que és un niu de vespes.

La Sra. Rosa Lidón Ejarque, representant d'AMPA Ceip Vicent Artero sol·licita 
una millora del carrer Gátova, atés que dóna a l'entrada del col·legi Vicent Artero i tot el 
carrer està en molt males condicions, de neteja, d'il·luminació i de mobiliari en mal estat.

Sol·licita informació sobre un expedient d'Orde d'Execució, sobre la neteja de la 
parcel·la contigua al col·legi, atés que està plena de vegetació. La Secretària de la Junta li 
informa que al no arreplegar la notificació el propietari de la dita parcel·la esta s'ha publicat, 
per la qual cosa hauran d'esperar un temps perquè es puga executar subsidiàriament.

Sol·licita que en el carrer Cronista Muntaner i carrer Pintor Sorolla es revise la 
il·luminació, atés que la llum que hi ha és molt tènue.

I no havent-hi mes assumptes que tractar, s'alça la sessió, sent les vint hores i 
cinquanta  minuts,  estenent-se  d'ella  la  present  acta,  que  signen  la  Presidenta  i  la 
Secretària de la Junta, en el lloc i data al principi expressats.
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